

NGO

Patroli Malam KRYD Polsek Sindangbarang: Upaya Antisipasi C3

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 17, 2024 - 08:33



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam upaya menciptakan kondisi keamanan

yang kondusif dan mengantisipasi kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), Polsek Sindangbarang melaksanakan kegiatan patroli malam Cipta Kondisi Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD) pada Rabu, 17 Juli 2024. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Asep Mulyana, didampingi oleh Bripka Edi Lazuardi dan Bripka Rival Rahman, S.H.

Kegiatan patroli malam ini merupakan tindak lanjut dari perintah Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang disampaikan melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H. Patroli dimulai pada malam hari dengan menyusuri berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Patroli malam ini adalah salah satu bentuk upaya preventif kami untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, terutama C3, di wilayah hukum Polsek Sindangbarang," ujarnya.

Selain itu, IPTU Dadang Rustandi juga menambahkan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat menurunkan angka kriminalitas dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli dan tindakan preventif lainnya demi keamanan dan ketertiban masyarakat," tambahnya.

Selama patroli, petugas juga melakukan dialog dengan warga untuk menyerap aspirasi dan keluhan terkait keamanan lingkungan. Warga yang ditemui mengaku merasa lebih tenang dengan kehadiran patroli polisi. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan patroli malam ini, karena membuat kami merasa lebih aman dan nyaman," ungkap salah satu warga yang tidak ingin disebutkan namanya.

Dengan dilaksanakannya patroli malam KRYD ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Sindangbarang tetap aman dan kondusif, serta masyarakat dapat menjalankan aktivitasnya tanpa rasa khawatir akan adanya tindak kejahatan.

Polsek Sindangbarang akan terus melakukan kegiatan serupa secara rutin dan terkoordinasi untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.